

Un jour, des sourires!



Taylor Swift a gagné le Grammy de l'album de l'année 2024!

p.23

La Silent-Party, la disco en silence

Vendredi 2 et samedi 3 février a eu lieu la Silent-Party au Temple de Saint-Blaise!

Cet évènement consiste à porter des casques de musique contrôlés par 3 DJs qui mettent chacun leur musique. Les personnes portant les casques ont le choix entre 3 musiques différentes.

La Silent-Party était ouverte à tous. Il fallait juste montrer une pièce d'identité et donner de l'argent. La fête a été organisée pour fêter la « Saint-Blaise ».

Ce qui était assez amusant, c'était que les personnes ne portant pas de casques entendaient les autres hurler des paroles de chansons et les voyaient danser.

Il y avait aussi des stands de nourriture et de boisson. Le restaurant **Sucré-Salé** a aussi sorti un stand devant son bistro pour restaurer le public. C'était une super disco silencieuse!

Manon Moser

Un éclairage écolo

Les terrains de football se mettent aux LED



L'Association Suisse de football va subventionner les propriétaires de terrains de football pour changer leur éclairage vers des LED. Ce changement pourrait réduire de 70% la consommation énergétique.

Salomé Isch et Lucas Schmid

p.13

Nouvelle lune 2024

Année du Dragon de bois

Samedi 10 février, on fêtera la nouvelle année du Dragon. Dans le calendrier chinois, chaque année est associée à l'un des douze signes astrologiques chinois.

Aidan Wenger

p.8

La Can, super qualification!

Le Nigéria bat l'Angola 1-0.



Baptiste Muller

p.17

HOCKEY SUR GLACE

Le HCC sur la lancée de la saison précédente.

p.3

BASKET

Union jouera contre Nyon le 14 février.

p.4

SKI

Lara Gut Berami semble être dans la force de l'âge.

p.5